
高雄醫學大學 97學年度第 1學期宿舍自治幹部第一次座談會議記錄 

壹、時間：97年 10月 31日中午 12時 10分 

貳、地點：濟世大樓 CSB101教室 

參、主持人：宿委會新館館長黃雅筠 

肆、出席人：全體宿委會幹部（如簽到單）。 

伍、列席人：學務處陳朝政秘書、學務處熊仁先組長、總務處林萬春組長 

陸、會議記錄：李冠廷同學、陳易青同學 

柒、討論事項： 

一、宿委會：北館抽風扇防護不足易造成同學傷害，請加裝安全防護裝置。 

營繕組：已於昨日安裝完畢。 

二、宿委會：南館同學希望可以在 4樓加裝曬衣架，請營繕組安裝。 

營繕組：陽台歸同學使用，其他樓層已設置，四樓是否適合加裝曬衣架

由學務處決定。 

南館館長：四樓加裝是有需要的，這是曬衣空間不足的問題。 

熊組長：這個可以再研議，希望在不破壞景觀的情形之下，在期中考後

（11/17~11/21）再行評估改善。 

三、宿委會：是否可於宿舍張貼消防檢驗合格證明？ 

營繕組：每年都會委託合格的消防機構來檢查，有問題的都會去做改

善，今年已經 33萬作確實的改善，但在消防方面沒有消防的

安全證明可張貼。 

四、新館冷水熱水供水系統失衡，尤其是高樓層，水會忽冷忽熱，請營繕

組回應。 

營繕組：因為減壓加壓關係，才會有這個問題。目前已經在檢查、更換

設備中，完工以後如果還有這個問題再通知我們。 

宿委會：請問營繕組有確切完工日期嗎？ 

營繕組：都在進行中，哪些地方還有問題的話，再跟我們提。 

宿委會：預定的完成日期是何時？ 

營繕組：現在是整個在做檢查，一直都再進行，這個部份，要問郭先生，



是他告訴我的。 

宿委會：新館 508的水，很嚴重的忽冷忽熱，這次可以解決嗎？ 

營繕組：這都是可以解決的，就像剛剛講的是減壓的問題。 

宿委會：但是之前學期初有請營繕組去看，但是技術人員說是沒辦法克

服的，只能改變洗澡時間。 

營繕組：關於這個問題，我們會再加強。 

陳秘書：請營繕組做全部的確認。 

宿委會：十三樓到目前為止還有忽冷忽熱的問題。 

五、新館宿舍冷氣管線末端的房間，空調使用並沒有降溫效果 

營繕組：所提的房間剛好是東、西曬房間，這是建築物本身設計問題，

開冷氣以後溫度還是會降下來。 

宿委會：我們晚上點名的時間為十點半到十一點半之間，但在點名其間

室溫還是在 29度，並沒有下降的情形。 

營繕組：如果是冷氣的問題，那當然要修繕，那如果是西曬的問題就比

較沒辦法。在今天下班之前會去看。 

宿委會：宿舍冷氣今年有很明顯升溫現象，跟以往比較，整棟宿舍的平

均溫度至少高了兩、三度。 

營繕組：我們減少了馬達的運轉降低耗電量，所以冷卻水溫度有上升的

情形，降溫會比較慢。 

  六、南、北館的寢電無法撥打新館 

宿委會：營繕組已於 10月 29日修繕完畢，很謝謝營繕組。 

  七、宿委會：是否可以設定拒接特定的來電，以防變態騷擾 

營繕組：目前所得到的訊息是沒有辦法，就是說沒有辦法去防止特定來

電的設備，所以還是請各位要做小心的判斷。 

捌、宿舍業務說明 

劉用志先生： 

一、97年度，近百位家住中、北部的新生無法住學校宿舍，造成學校很大

困擾，很多家長打電話到學校來質問此事；另外一項資料的缺點，是



新生會住宿的比例偏高，建議 98年增加新生的名額。 

二、96年 97年，寒、暑假留宿都是以週為計算單位，許多同學把宿舍當成

儲藏室，造成其他住宿生的困擾，建議 98 年以後，要住就要住全程，

並全程付費。 

三、南北館的房間鑰匙已經完成議價，11/17~11/18會施工。南北館缺水現

象是因為供水系統放置不良，已經完成改善工程。 

        

玖、臨時動議：無 

拾、師長勉勵 

陳秘書： 

各位同學、組長，大家好，非常辛苦的中午還請大家過來，學務長那

邊有相當緊急的事情，也是悠關學生權益的事情要處理，所以特別讓我

來這邊，剛剛提到同學談論很多問題，就如同同學講的，熱水、冷氣的

事情，我想應該要麻煩大家普遍來做調查，照情況看來這是一個普遍性

的問題。因此普遍性的檢查，可以做成一個報表，什麼樣的地方有什麼

樣的問題，可以一次做解決。 

熊教官： 

大家在宿舍上有問題的話，請大家上網填修繕單，營繕組的同仁都

是很熱心的，會馬上幫同學們解決，新生不知道的話，要請大家趕快利

用時間跟他們說明。 

另外有關於怎麼節能減碳，還有很多事需要大家配合，我們有去拜訪

許多學校，很多學校晚上十二點以後，寢室的大燈是關的，如果同學要

用的話，就用書桌上的檯燈，這樣的話有兩個效果，一個是省電，二是

有些同學可能沒有習慣晚睡，我們還是要尊重別人的一個權利，所以把

大燈關掉，比較不會影響到睡覺的同學。節能減碳是整個全世界趨勢，

要做的話，真的要從我們自身做起，從這些小地方，隨手關燈，這雖是

舉手之勞，卻是意義深遠。 

營繕組： 



如果各位有什麼問題，跟我們營繕組相關的，我們還是很熱意幫大家

解決，請你們有什麼問題跟我們反應，在上網填單之後，假如一直未改

善，可以打電話找我，謝謝各位同學。 

事務組： 

如果大家有什麼需要我們服務的，隨時跟我們反應，我們會來跟各位

做服務，謝謝各位。 

拾壹、主席結論： 

謝謝各位組長對我們的勉勵，很謝謝營繕組，這幾天半夜到南北館或

新館二樓幫忙修理水的問題，特別是鄭先生。我們會議就到這邊結束，謝

謝大家的參與。 


